



Raphaël S. Brouillette

Summer Student Bar Ad

Montréal

Available in French only

Raphaël est étudiant en droit à l'Université de Montréal où il y complétera son baccalauréat au sein du cheminement honor en 2023. Avant d'entreprendre ses études universitaires, il a obtenu son diplôme collégial en sciences de la santé au Cégep Champlain St. Lawrence.

En plus de maintenir des résultats académiques lui valant la médaille du Gouverneur général ainsi qu'une mention d'excellence au baccalauréat en droit, Raphaël s'implique grandement dans sa communauté, notamment au sein d'un organisme ayant pour mission le développement des compétences en sciences et nouvelles technologiques chez les jeunes. Ses engagements lui ont par ailleurs inspiré son implication auprès de l'exécutif Pro Bono où il agit à titre de chargé de projet au sein de la Clinique juridique pour les OBNL.

En parallèle de ses engagements, Raphaël a occupé un poste d'assistant de recherche dans le cadre d'une collaboration entre la Faculté de droit et le Centre de recherche du CHUM. Ses travaux portèrent sur l'intégration des technologies dans le domaine de la santé et l'encadrement législatif de la télésanté à l'échelle canadienne. Les connaissances acquises au cours de cette expérience l'ont aussi amené à participer à un concours de rédaction de projet de loi où il remporta un prix.

Finalement, Raphaël a accompli un stage auprès d'un juge à la Cour du Québec, lequel lui inspira la participation à un second stage de recherche à la magistrature au cours de l'année scolaire 2022-2023. Outre ses intérêts pour le domaine juridique et l'accès à la justice, Raphaël est passionné par l'aviation, le plein air et les voyages.

